

Gimnasia



Daniel Tuya. | RGCC

Daniel Tuya estará en el Campeonato del Mundo

Gijón, J. J.

El grupista Daniel Tuya estará en el Campeonato del Mundo junior de gimnasia que tendrá lugar del 23 de junio al 1 de julio en la localidad húngara de Győr.

Ayer lo confirmó la Federación Española de Gimnasia, que dio a conocer los componentes de la selección española. Junto a Daniel estarán los catalanes Pau Jiménez y Hugo Rebollar y el extremeño Sergio Moreno. Tuya se impuso este fin de semana en el Trofeo del Grupo Covadonga que servía como último test para que el seleccionador nacional Fernando Siscar decidiese la composición del equipo.

Boxeo

Laura Fuertes, bronce en el torneo Boxam

La joven púgil del club Asturbox-Meré tiene como objetivo clasificarse para los Juegos Olímpicos

Gijón, J. J.

La púgil Laura Fuertes, del club Asturbox-Meré, sigue trabajando para lograr su clasificación para la próxima edición de los Juegos Olímpicos de Tokyo 2020. La gijonesa acaba de conseguir la medalla de bronce en la categoría del peso mosca (-51 kg) en el prestigioso torneo internacional Boxam celebrado en Castellón del 14 al 19 de mayo.

En esta edición el nivel fue muy alto, participando grandes potencias del boxeo internacional. Fuertes empezó en cuartos de final donde se enfrentó a su compañera de selección María González, venciendo a los puntos. En la semifinal su rival fue la que a la postre ganaría el torneo, la australiana Taylah Robertson, contra la que perdió por decisión dividida en un combate muy cerrado. Fuertes está demostrando estar a la altura de las mejores, lo que le hace tener esperanzas de cara a los clasificatorios para los Juegos.

Fuertes seguirá con su preparación que a corto plazo se centra en el torneo clasificatorio para Tokyo 2020. No fue la única astu-



Laura Fuertes, con la medalla lograda en Castellón. | ASTURBOX-MERÉ

riana en participar en este importante torneo, ya que también lo hicieron Enrique Florentino y David Hernández, ambos del Asturbox-Meré. Florentino, en la categoría del peso ligero (-60 kg),

ganó en octavos al portugués Miguel Magalhaes y perdió en cuartos de final ante el italiano Giuseppe Canonigo. Hernández perdió ante el belga Rubén Veciunca a los puntos.

Motor

Gijón acoge la XI Concentración nacional Burgman

Tendrá lugar este fin de semana con la presencia de 109 motos

Gijón, J. J.

Gijón acogerá desde mañana y hasta el domingo la undécima Concentración Nacional Burgman 2019 en el que está prevista la participación de 109 motos y 169 personas provenientes de prácticamente toda España, incluido Canarias, y Portugal.

Está previsto un amplio programa de actos: salida a Villaviciosa con visita a la fábrica El Gaitero, visita al Jardín Botánico, itinerarios por la ciudad con visita a la Universidad Laboral o una espicha. Habrá también sorteos

de diferentes regalos entre los participantes. Durante estos días habrá varios puntos de concentración como el patio de la Universidad Laboral o la Plaza del Marqués para que los aficionados a las motos tengan la oportunidad de verlas. Esta concentración está organizada por el Moto Club Burgman Asturias.

Esta no será la única actividad relacionada con las motos prevista para Gijón en los próximos días, ya que el próximo 9 de junio, y encuadrada en las actividades del Gijón Motoweekend, tendrá



Participantes en la concentración del año pasado en Sevilla. | MCBA

lugar por primera vez la Scooter Day con un recorrido de 60 kilómetros por alguna de las carreteras más significativas del entorno de Gijón, Tazones y Villaviciosa.

Los organizadores del Gijón Motoweekend han publicitado esta actividad en toda España por lo que se espera una nutrida participación de Vespas, Lambretas y todo tipo de scooters.

Los participantes en esta marcha podrán tomar parte también del resto de actividades previstas en el Motoweekend que se celebrará en el recinto de la Feria Internacional de Muestras los días 7, 8 y 9 de junio. Como en años anteriores habrá todo tipo de exhibiciones, charlas, visitas de pilotos, mucha música y una amplia oferta gastronómica.

FÚTBOL

Ter Stegen, baja en el Barça para la final de la Copa

El portero alemán del Barça Ter Stegen no estará en la final de la Copa del Rey del sábado en Sevilla, descartado porque no se recuperó de unos problemas en la rodilla derecha. En todo caso, el titular para el partido contra el Valencia ya estaba decidido, pues para los encuentros de Copa se alineó en las últimas temporadas el holandés Jasper Cillessen. Por otra parte, Ariz Aduriz, 38 años, renovó una temporada con el Athletic Club, mientras que Joaquín Caparrós no seguirá como entrenador del Sevilla, aunque continuará en el cuadro técnico del club.

PELOTA

Los chicos, fuera de un torneo por mensajes sexistas

Los organizadores de un torneo local de pelota en Azkoitia (Gipuzkoa) decidieron suspender la competición masculina debido a los mensajes que se habían difundido en un grupo de WhatsApp entre los chicos que iban a participar. "¿Las chicas pelotaris?, ¿y quién va a estar en la cocina preparando la cena?"; "Hoy jugarán las chicas a las 17.00 horas, para ir luego a la cocina", son algunos de los comentarios que han circulado.

ALPINISMO

Atasco en el Everest al hacer cima 200 personas

Más de 200 alpinistas hicieron ayer cima en el Everest (8.848 metros), rompiendo el récord de ascensos en una misma jornada pero también creando un atasco que provocó colas de varias horas en un estrecho paso de la ladera cercano a la cumbre. El Departamento de Turismo de Nepal emitió 378 permisos de escaladas esta temporada, un récord histórico desde la primera ascensión exitosa al Everest en 1953.

PIRAGÜISMO

Miguel Serrano logra plaza para el Mundial Junior

El maliayés Miguel Serrano (Club Piraguas Villaviciosa-El Gaitero) tiene asegurada plaza fija, tras los pertinentes selectivos llevados a cabo en Verducido, en el barco K-4 500 metros para el Campeonato del Mundo Júnior Sprint, a disputar en agosto en Piestri (Rumanía). El kayakista asturiano también guarda opciones de defender el pabellón español en K-2 1.000 metros, a tenor de los controles internos que se están desarrollando estas últimas fechas en el seno del combinado nacional, informa J. M. CARBAJAL.